
  
 

 
Déclaration de l’UNSA-Education au CTSD du 7 septembre 2018 

 
 

 

Madame la Directrice Académique, 

Mesdames et Messieurs les membres du CTSD, 

 

L’ UNSA-Education souhaite une bonne rentrée à toute la communauté éducative Iséroise.  

Le ministre de l’Éducation nationale Jean-Michel Blanquer également chargé de la Jeunesse et de 
la vie associative a donné une conférence de presse le mercredi 29 août.  

Sans grande surprise, il inscrit sa rentrée dans le sillon de ce qu’il nomme « l’école de la confiance 
». 
Pour nous, l’École de la confiance doit bien concerner l’ensemble des acteurs et aujourd’hui, pour 
les premiers concernés, les personnels de l’Education, la confiance n’est pas là comme nous 
l’avons mesuré dans notre baromètre métier 2018 .  

La communication incessante, l’ampleur des chantiers lancés dont on ne connaît pas encore le 
détail, une vision plutôt mécaniste des apprentissages et beaucoup d’injonctions, tout ceci ne 
contribue pas à construire l’École de la confiance. 

L’UNSA Education et ses syndicats seront chaque fois présents sur tous les sujets de la longue 
liste élaborée par le ministre pour cette rentrée. 

Concernant la carte scolaire, nous avons déjà souligné que la dotation de 42 ETP accordée à 

notre département pour cette rentrée 2018 était certes positive mais qu’elle ne suffirait pas à 

améliorer très significativement la situation des écoles avec encore des effectifs lourds, 

notamment en maternelle. 

 

A la lecture des documents préparatoires de ce comité technique, 48 mesures sont proposées : 

 28 attributions et 20 retraits 

L’incertitude qui pesait sur ces écoles durant tout l’été va être enfin levée. 

L’UNSA-Education s’étonne d’une fermeture sèche. Ce n’est pas une pratique courante, qui n’est 

pas sans incidence sur les personnels. 

Nous tenons aussi à relayer lors de ce CTSD, le grand désarroi des AESH du département 

concernant leurs conditions de travail et leur rémunération. En effet, ils voient leur temps de 

présence devant élève(s) augmenter, sans compensation financière. L’Unsa-Education vient 

d’interpeller la rectrice sur ce sujet. 

Pour l’UNSA-Education 

Serge RAVEL 

Patrick MAUREY 


